22 Sociedad

PAGINA 112 MIERCOLES 18 DE MAYO DE 2011



Cigliutti, ilustre

El presidente de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA), César Cigliutti, fue declarado Ciudadano Ilustre de la Ciudad. "Ilustre es nuestra historia, la de la CHA, e ilustre fue Carlos Jáuregui", señaló Cigliutti tras haber recibido el diploma, en referencia al fundador de la ONG. Durante la ceremonia, el activista estuvo acompañado por su marido, el también activista Marcelo Suntheim, el periodista Horacio Verbitsky, el cantante Leo García, el vicepresidente de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, Horacio Ravenna, y las legisladoras Gabriela Alegre, impulsora del reconocimiento, y Diana Maffía. Fue el reconocimiento. consideró Verbitsky, a "la lucha de tantos años, asumiendo todos los riesgos y haciéndose visible voluntariamente porque no hav forma de luchar si uno se esconde". Cigliutti, aseveró luego Ravenna, encarna "el testimonio de una lucha" y la "valentía" para "enfrentar a la hipocresía de una sociedad a la salida de la dictadura".